

CARITAS PARROQUIAL

UNA ISLA GRIEGA O UN AUTOBÚS ESPAÑOL



El que os dé a beber un vaso de agua, porque seguis al Mesias, os aseguro que no se quedará sin recompensa.

"Lo he escuchado en TV, le preguntaban a Pepe Navarro: "Pero, ¿ Tú sabes lo que es ética? Y el famoso presentador contesta con picardía": ¿Una isla griega?. No nos debe sorprender La «gracia" pues se producía en uno de los programas más vulgares de la pequeña pantalla. Es desalentador ver una ética inspirada sólo en el propio interés o en la propia convivencia

Qué es más desalentador: reirse de la ética aludiendo a cierta "isla griega o a un cierto autobús" o proponer una ética que nos convierte a todos en "islas" y en "autobuses".

Me pregunto y os pregunto: ¿Es que será verdad que vivimos en un mundo donde cada uno hacemos lo que nos da la gana? Aquí ¿vale todo? y ¿tonto el último? Y el que tenga hambre, que se fastidie; y al que le moleste el vecino, que se lo cargue...

¿A donde estamos llegando? ¿Hay o no hay ética?. ¿El fin justifica los medios?.

Si lo deseas puedes escribir diciendo lo que piensas.

MES DE SEPTIEMBRE

Como siempre este ha sido el mes de los transeúntes y temporeros. Como Vds. han podido ver junto a las casa parroquial hemos tenido a muchos de ellos pidiendo ropa, comida, pañales, etc. Gracias a Dios con la ayuda de todos, hemos podido darles ese vaso de agua que nos han estado pidiendo, y que aún siguen. Muchos de Vds. también cuando han llamado a su puerta o se los han encontrado en la calle les han ayudado.

Cáritas parroquial, durante este mes ha tenido un gasto de 125.000 ptas. que ha servido para saciar la sed de algún hermano que ha pasado por nuestro pueblo y le hemos ayudado.

Hubiéramos deseado dar más pero el presupuesto no nos alcanza para más. Creannos que cuando hemos tenido que decir no os damos más, nos ha dolido. Creo que en este tiempo deberíamos dar comida y cama a todos los que vienen a vendimiar. Eso están haciendo los pueblos de al lado entre Cáritas y el Ayuntamiento, montando un albergue sólo para estos días, incluso con guardería para los niños que traen. Cáritas Diocesana quiere que trabajemos en esta linea. Esperamos que el próximo año Cáritas de Herencia ya pueda, con la ayuda de otras cáritas y la que nos pueda llegar de dentro, llevar a cabo esta idea. En ello vamos a trabajar este año.

CASA DE ACOGIDA DE TRANSEUNTES EN ALCAZAR

El próximo mes os informaremos de el nuevo proyecto arciprestal que vamos a llevar a cabo para atender más y mejor a los transeúntes de todo el arciprestazgo. Por supuesto con la colaboración de todos. Esperamos que nos encargados de este proyecto nos informen. Creemos que va a ser una obra impresionante de cara a los más pobres.